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Conseil de l'IUT du 3 décembre 2020 

Le jeudi 3 décembre 2020, à 15h, le conseil de l' IUT s'est déroulé à l' auditorium de l' IMTD, sur convocation 
de M. VINS, président du conseil de l'IUT. 

Le quorum étant atteint, Monsieur le Président ouvre la séance. 

Présences: 

Mme Massa Turpi n Direct rice de l'IUT 

M me Gondy Représentant CA Valenciennes Métropole 

M . Castiglione Représentant CAPH 

M .Tranoy Représentant CAC 

M meKacimi Représentant CA Val de Sambre 

M .Tison Représentant Syndicat FO 

M. B,eri Représentant Synd ica t CFE/CGC 

M .Plantai n Représentant MEDEF Hainaut Cambrésis 

M .Vins Président du Conseil Représentant M EDEF Sambre Avesnois 

M. Gros Représentant MEDEF Hainaut Cambrésis 

M.Nicolas Représentant CCI Valenciennes 

M . Nowicki Ancien diplômé IUT 

M. François Cadre non dirigeant 

M .Jette Représentant secteur secondaire 

M. Bauduin Représenta nt secteur tertiaire 

M .Gui llaume Représenta nt à compétences reconnues 

M. Peti t Directeur FC 

M . Dogheche Chargé de mission RTD 

P présent / E excusé 

• départ à 16h07, a donc laissé un pouvoir pour les votes 
"" en BBB 

Les membres invités étaient présents en BBB 

Ordre du jour : 
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M . Corlay Professeur des Universités 

M. Vermeiren Professeur des Universités 

M .Tricoteaux Professeu r des Universit és 

M . Abba Enseignant Chercheur 

M me Pardini Enseignant Chercheur 

M . Polet Enseignant Chercheur 

M . Ciry Autre Enseignant 

M .Costermans Autre Enseignant 

M . Deblecker Autre Enseignant 

M me Dussart Autre Enseignant 

M me Parmentier Autre Enseignant 

M .Gri slin Chargé d' Enseignement 

M. Brisé Non Enseignant 

M me Duarte Non Enseignant 

M. Vuebat Non Enseignant 

M. Chauvency Etudiant 

M. Delmarle Etudiante 

Mme Gomes Torres Etudiante 

M. Lambert Etud iant 

Approbation des comptes-rendus des séances du 29 septembre et du 22 octobre 2020 
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Avis sur la nomination du (de la) Chargé (e) de mission Recherche Transfert et Développement 
Avis sur la nomination du Directeur (trice) du service Relations Entreprises FCA 
Présentation du budget 2021 
Approbation des spécialités BUT et parcours 
Questions diverses 

Madame MASSA TURPIN s'excuse pour le retard et remercie l' lMTD pour son accueil . 
Elle précise qu 'elle a choisi de délocaliser ce conseil afi11 de nous faire découvrir les lieux. L' IMTD porté par 
l ' UPHF en collaboration avec TRANSALLEY, est un espace moderne, agréable et auss i un lieu d' exposition. 

Elle laisse la parole à M. Hugo DEW ASMES qu i est le responsable communication et événementiel de l'IMTD. 

Hugo annoce que ce nouveau bâtiment devait être inauguré en septembre mais sui te au contexte sanitaire cela 
n 'a pas pu se faire. 
Cependant il recommande vivement de visiter l 'exposition en cours présente jusqu'à mi-janvier. 
Ce bâtiment a 2 vocations, tm centre de Congrès pour les événements, salons, forum mais aussi une Cité des 
Sciences. 
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Avant d'aborder les points prévus à l'ordre du jour, Madame MASSA TURPIN, directrice de l'IUT présente 
un nouveau membre, M. Delmarle, étudiant qui était auparavant supp léant. 

Elle précise d'aillems que les élections des usagers étudiants ne peuvent se faire en présentiel pour l'instant et 
que d'autres pistes sont à l'étude. 

l )Approbation des comptes-rendus des séances du 29 septembre et du 22 octobre 2020 
(documents envoyés aux conseillers) 

Les CR sont approuvés à l'unanimité. 

2) Avis sur la nomination du (de la) Chargé (e) de mission Recherche Transfe1t et Développement 

La directrice présente la fiche de missions qu ' elle a communiqué lors de l'appel à candidature. 

Elle annonce qu'elle a reçu une seule candidature, celle de M. Dogheche, le Chargé de Mission sortant. 

M. Dogheche présente sa candidature pour le poste de Chargé de mission de Recherche Transfe1t et 
Développement de l'IUT. Il décrit son bilan et propose ses perspectives. 

Un membre du conseil souhaite intervenir et lui demande des précisions sur sa présentation. 

Il est procédé à un vote secret électronique. 

Nombre de votants ( dont 10 procurations)----------------- 28 
8 u 11 etins Blancs------------------------------------------------- 1 
Bulletins NON-------------------------------------------------- 4 
Bu Il eti ns OUI --------------------------------------------------- 23 

Avi5favorable à la majorité pour la nomination de El Hadj DOGHECHE au poste de Chargé de mission de 
Recherche Tramfert et Développement de /'IUT. 

3) Avis sur la nomination du Directeur (trice) du service Relations Entreprises FCA 

Isabelle MASSA TURPIN présente la fiche de missions qu'e ll e a communiqué lors de l' appel à candidature. 

Elle précise que le REFCA sera un service très fort pour nos relations avec le monde de l'entreprise. L' IUT se 
doit d ' aller vers un service unique dans la logique d'un futur contrat unique. 
L'IUT souhaite é largir son offre de fonnation des salariés pour augmenter ses ressomces propres. 
La démarche qualité sera aussi un axe prioritaire. 

Dans le cadre de cet appel à projet, la directrice annonce qu'elle a reçu 2 candidatures. Le directeur actuel du 
service FC et la directrice actuelle du servie FA. Elle les remercie d'ailleurs pour leur investissement respectif. 
Elle a choisi de présenter au Conseil la candidature de M. Petit. 

M. Petit présente sa candidature pour le poste de Directeur du service Relations Entreprises FCA. Tl décrit le 
bilan et les points fo1ts du service FC. li précise les enjeux à comt et long tenne. 

Plusieurs membres du conseil souhaitent intervenir et lui demande des précisions concernant sa présentation. 

Il est procédé à un vote secret électronique. 

Nombre de votants ( dont 10 procurations)----------------- 28 
Bulletins B fanes------------------------------------------------- 3 
8 ulletins NON -------------------------------------------------- 6 
Bulletins OU 1 --------------------------------------------------- 19 
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Avis favorable à la majorité pour la nomination de Dorian PETIT au poste de directeur sur service 
REFCA 

Jsabelle MASSA TURPJN appo1te une précision sur le recrutement du futur développeur de l' IUT. 
Elle a reçu une dizaine de candidatures et 4 ont été retenues. Les entretiens débuteront en fin d'année pour 
une prise de poste vers février 202 l. 

4) Présentation du budget 202 1 

M.VUEBAT, RAF de !'IUT présente le budget de !'IUT. 

La baisse des recettes est due principalement à la diminution des frais inscriptions des étudiants étrnngers, à la 
pe1te des prestations FC due au passage du contrat de professionnalisation au contrat d'apprentissage de 
certaines LP ainsi qu'à la réduction de la participation de la Région. 
En para ll èle l'augmentation des recettes est la conséquence d'une augmentation de Formasup. 

La diminution des dépenses est la conséquence de la réduction d'environ 6 000 heures. 

Le budget est approuvé à l'wumimité. 

Isabelle MASSA TURPIN en profite pour apporter des précisions concernant les subventions des 9 CORPOS 
étudiantes. 
Cette année chaque Corpo bénéficiera d'une subvention de 1200 comme les années précédentes. Mais elle 
souhaite qu'à l'avenir les associations se réunissent pour présenter leur bilan et leur projet en assemblée 
commune. 

Les subventions sont accordées à l'unanimité. 

5) Approbation des spécialités BUT et parcours 

Isabelle MASSA TURPIN présente le BUT et le choix de l'JUT des parcours. 
Ell e précise que le BUT amène au grade licence. 
La pédagogie est basée sur les compétences. 
La formation reste sélective et accessible aux bacheliers généraux et technologiques. 

Plus ieurs membres du Conseil ont souhaité intervenir notamment sur l'opportunité des choix opérés pour les 
parcours. Les choix ne semblent pas tous stratégiques. Le conseil valide le choix de ces parcours à condition 
qu'ils soient régulièrement revus et amenés à évoluer pour s'adapter aux éventuels besoins. 

Les parcours sont approuvés à l'unanimité. 

Le Président M. Vins clôt la séance à 18h20. 

Valenciennes, le 3 décembre 2020 

Isabelle MASSA TURPIN 
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